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Interpellation Nr. 97 Gianna Hablützel-Bürki betreffend 1 Milliarde Mehrkos-
ten für Flüchtlinge - wie viel muss der Kanton Basel-Stadt noch zahlen?; 
schriftliche Beantwortung  P195412 
 

 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
Begründung 
In der Beantwortung weist der Regierungsrat die Zahlen zu den Personen 
aus dem Asylbereich aus, für die in den kommenden Jahren die Kostenbetei-
ligung durch den Bund ausläuft. Die errechneten Zahlen sind Schätzwerte 
unter der Annahme, dass alle Personen im betreffenden Zeitraum tatsächlich 
Sozialhilfe beziehen. Ablösungen von der Sozialhilfe über den Eintritt in den 
Arbeitsmarkt oder die Ausbildung werden die Kosten entsprechend reduzie-
ren.  
 
 

                                                                                            
 

 


